

# COMMUNIQUE DE PRESSE



Paris, le 29 mai 2020

## **Fermetures de sites chez RENAULT : la CFE-CGC exhorte le groupe à associer les partenaires sociaux à la réflexion du groupe pour l'avenir**

La CFE-CGC marque son incompréhension et son désaccord devant l'annonce du diagnostic fait par la direction, duquel elle a été écartée, concernant la fermeture de sites chez RENAULT en France.

En effet, le projet bouleverse 5 sites du manufacturing, déplace les activités des opérateurs, mais également le projet vise à réduire drastiquement les postes transversaux et de structure. De plus, le déploiement de la répartition des activités « leader-follower » avec Nissan et Mitsubishi aura vraisemblablement un effet encore plus important sur les effectifs d'ingénierie, logistique, fonctions support, etc.

Devant les deux CCSE et CGR qui se sont tenus en 2 jours, présentant officiellement le nouveau projet pour l'Alliance et un plan d'économies de 2Md€ issus de 4 mois de réflexions de la direction, la CFE-CGC a bien pris conscience du mauvais état de santé du groupe. Mais 4 heures d'information là où en 2013 8 mois ont été accordés pour construire un accord c'est bien insuffisant.

La CFE-CGC exhorte RENAULT à prendre des décisions réfléchies qui soient partagées à l'ensemble des partenaires sociaux et des salariés. Lorsque le moment de la consultation viendra, la CFE-CGC réclamera une expertise sur la situation.

Convaincue que le travail sur le volet économique doit se faire en synergie avec le volet social, la CFE-CGC regrette le manque de dialogue social, dans cette période critique pour la situation industrielle du groupe.